

Lampaul-Guimiliau

Centre de loisirs. Une nuit sous la tente



L'installation des jeunes campeurs dans le square de la MJP.

Le jeudi 22 août, neuf enfants fréquentant la MJP ont participé à une animation organisée par les animateurs : passer une nuit sous tente.

Le square de la MJP réquisitionné

Après avoir été à la Récré des 3 curés avec une quarantaine d'autres enfants, par une journée particulièrement ensoleillée, le jeudi 22 août, neuf habitués du centre de loisirs ont choisi de dormir dans le square de la MJP. Le thème de la soirée était intitulé « Tous en orbite ! ». Après un apéro-défi du type « comment sortir d'un cer-

cle dans lequel on n'est pas rentré ? », les enfants ont eu la satisfaction de bénéficier d'un ciel très dégagé qui leur a permis d'observer les étoiles ! Des petits jeux sur les planètes et quelques histoires sur les étoiles ont clôturé la soirée. La semaine se poursuit avec la réalisation d'une fresque lunaire, la participation à un atelier cuisine, et à des expériences scientifiques. La semaine prochaine sera consacrée à la création du spectacle de fin d'été auquel l'ensemble des familles est invité. Il aura lieu le vendredi 30 août, à partir de 17 h 30 à la salle de la Tannerie.

Sizun

Camping. Apéro de fin de saison estivale



Christine Lammens, en rose, au milieu des estivants.

Jeudi 22 août au camping, dans une belle lumière de fin de journée, Christine Lammens, gestionnaire et animatrice, a offert le rituel apéro de fin de saison estival aux campeurs.

Un écrin de verdure qui séduit

Cette année encore la fréquentation du camping de Sizun dans son écrin de verdure au bord de l'Élor et à deux pas du centre-ville a su séduire son

quota d'estivants. Ici les gens apprécient le calme, le cadre, l'accueil et le soin apporté à l'entretien des locaux. Certains venus du sud viennent y retrouver un peu de fraîcheur, d'autres passionnés de pêche en eau douce sont à pied d'œuvre pour moucher la fario de l'Élor, d'autres encore, randonneurs, découvrent avec plaisir le réseau de sentiers balisés des Monts d'Arrée.

Plougourvest

Ados. Des saltos à foison



Mercredi, huit ados des communes de Plougourvest, Bodilis et Plougar sont allés au Breizh Jump Park à Quimper avec leur animateur David Morvan.

Ils ont pu tester une vingtaine de trampolines différents. Certains avaient des zones de réception avec des cubes en mousse pour amortir la chute et permettaient de s'essayer à faire divers saltos avant ou arrière. Un après-midi réussi pour les jeunes qui ne demandent qu'à y retourner.

Landivisiau

RCL. Reprise de l'entraînement pour les jeunes

Les entraînements de l'école de rugby reprendront le samedi 31 août de 10 h à 12 h, au stade Jean-Pierre Vincent (Ty-Guen). Les éducateurs se retrouveront, après l'entraînement, autour d'un déjeuner servi au club house, puis travailleront, dans l'après-midi, autour de trois thèmes : le projet de formation, la journée sécurité et les attendus de la saison.

Semaine nationale des écoles de rugby

À l'initiative de la fédération française de rugby, la semaine du 14 au 22 septembre sera consacrée, dans toutes les écoles de rugby de France, à la promotion de la pratique du rugby et de ses valeurs.

Chaque enfant, de 5 à 15 ans, licencié à l'école de rugby, pourra inviter des amis à découvrir et à pratiquer le rug-



Les jeunes rugbymen de l'école de rugby sont ravis de rechausser leurs crampons, et de retrouver Kurun, la mascotte du RCL.

by. Ces journées portes ouvertes seront organisées autour de plusieurs temps forts : séance d'initiation, goûter et remise de cadeaux. La date de début de cette semaine correspond au début de la coupe du monde de rugby, au Japon, du 20 septembre au 2 novembre.

Le samedi 21 septembre verra l'entrée en lice du XV de France masculin dans la compétition. Au RCL, tous les participants pourront voir le match et supporter l'équipe de France qui rencontrera l'équipe d'Argentine, à 9 h 15. Au cours de cette journée portes ouvertes, le RCL proposera des petits-déjeuners gratuits aux enfants, des structures gonflables, et des surprises.

Cette semaine lance le début de la saison et son objectif est double : faire découvrir le rugby aux jeunes, et leur donner envie de rejoindre un club.

Commana

Stage de jazz. Les musiciens au rendez-vous

Ce jeudi 22 août, toute la journée, avait lieu un stage de jazz à la route du lin, au lieu-dit Brézéchant. Moyennant 50 euros, les sept stagiaires qui avaient répondu présents ont eu le privilège d'avoir le saxophoniste Ricky Ford comme professeur du jour.

Jazzman américain

En effet, l'artiste est un saxophoniste américain de jazz qui a notamment collaboré avec Charles Mingus et Abdullah Ibrahim.

Ce stage, ouvert aux initiés instrumentistes, a été organisé par le guitariste Yvonnick Penven. À l'heure du déjeuner, après une pause conviviale, Yvonnick Penven, Jonathan Caserta, Kenan Trevien, Laurie Antonietti, Richard Le Goc, Mary Guyver, Frank



Le stage s'est déroulé dans une ambiance conviviale et forcément... musicale.

Hatem, Nicolas Gasser et Ricky Ford ont chacun pris leur instrument de prédilection pour des notes de groupe.

Carantec

Salon des arts. Un rendez-vous bien installé l'été

Le Salon des arts a ouvert ses portes à l'Espace André-Jacq le 14 juillet dernier et a accueilli plus de 3 000 visiteurs venus admirer les œuvres des 64 peintres et treize sculpteurs représentés. Il a fermé ses portes le dimanche 18 août. Les propositions y étaient très variées. De plus, les démonstrations proposées par certains artistes, à l'instar de peinture peintre Rémi Nicolas (en photo) et de croquis de Jacqueline Dos, ont contribué à la vie du salon. Dès le mois prochain, l'équipe organisatrice va préparer le Salon d'hiver, réservé aux professionnels et pour lequel les candidatures sont à expédier fin septembre à : salonpeinturecarantec29orange.fr



Taulé

Tickets jeunes. Les activités ont déjà repris

Depuis lundi dernier, les tickets jeunes pour les 8-13 ans ont repris. Les activités proposées par Dorothee étaient variées. Une sortie au Fort de Bertheaume à Plougouvenin était au programme, avec un parcours aventure sur les rochers qui s'est terminé en apothéose : une tyrolienne au-dessus de la mer. Le reste de la semaine, les enfants ont pu s'initier à l'escalade, se promener dans les allées du marché de Carantec, profiter d'une sortie à la plage (photo) et faire du pixel art. La semaine prochaine, les enfants participeront à un mini-camp à Branféré, dans le Morbihan. Ils passeront quelques nuits en tente et pourront participer au nourrissage des animaux du zoo.

